



Comentario / Enrique Hernández Alcázar (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Le metieron el pie otra vez a la presidenta Sheinbaum, en momentos en donde está en juego legitimidad del coordinador de la bancada de Morena, Adán Augusto López. Llevaron a la Cámara Alta el asunto de la retroactividad. El senador, Manuel Huerta, la metió por abajo de la mesa.

El líder de la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados**, el señor **Ricardo Monreal Ávila**, señaló que está con la Presidenta. “De acuerdo con el 14 Constitucional no se le puede dar efectos retroactivos a ninguna ley en perjuicio de persona alguna, así lo dice la Constitución y una ley reglamentaria, ley ordinaria, o ley secundaria no puede contravenir la Constitución”.

https://drive.google.com/file/d/1xca4tbYTX1wXeD-1TGXsyg_S_O7_6af/view